

VIRUS DEL PAPILOMA HUMANO (VPH)

Es la causa más común de infecciones de transmisión sexual tanto en mujeres como en hombres. En la mayoría de los casos no genera síntomas específicos. Sin embargo, la aparición de sintomatología es **más común en mujeres**, llegando a producir **verrugas e inflamación**, y algunas cepas están asociadas a cáncer de cuello uterino.

El Virus del Papiloma Humano es completamente diferente y sin ninguna asociación con el VIH (Virus de Inmunodeficiencia Humana), ni tampoco con el virus del herpes.

¿Cómo se identifica la presencia del virus?

EL VPH (Virus del Papiloma Humano) es un microorganismo que se transmite por vía sexual y es el responsable del 99% del cáncer de cuello uterino.

Puede ser de dos formas:

Clínica: cuando el virus afecta la piel o la mucosa en forma de verrugas.

Subclínica: cuando no hay síntomas y la infección se detecta realizando pruebas diagnósticas específicas.